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«ЗОЛОТОЙ» МАТЧ

04.07.2009 г. Каллиаква, стадион Каллиаква
Парк

Чемпионат страны, Золотой матч
"Ричмонд Хилл Юнайтед" (Кингстаун) -

"Винтаж Ф.К." (Джорджтаун)

2:0
Зрители: 73.941 (вмещает 74.238)

60' 1:0 9 Розарио Майерс (11 Мохамед Джавад)

90' 2:0 9 Розарио Майерс (21 Арнольд Бэрнард)

1 Оскар Устари + 1

6 Карлос Вейра + 4

11 Мохамед Джавад + 2

Ричмонд Хилл Юнайтед: Винтаж Ф.К.:

1434.747 сила основы по ростеру 1369.300

130.432 средняя сила основы по ростеру 124.482

134.734 средняя сила игроков на поле 126.033

1482.072 расчетная сила игроков 1386.367

3-4-3 Схема 4-4-2

44 владение мячом 56

4 Удары 3

3 удары в створ 1

0 Угловые 0

5 Нарушения 2

Gk Оскар Устари 8.2 90' (+90)

Cd Генри Пели 7.3 90' (+90)

Cd Лаймон Мигель 6.8 90' (+90)

Cd Карлос Вейра 6.8 90' (+90)

Lm Лизабаль Шерес 5.7 90' (+90)

Cm Фредерик Свайр 5.8 90' (+90)

Rm Клод Шумахер (к) 5.1 90' (+90)

Am Алехандро Оливьерр 5.6 90' (+90)

Cf Мохамед Джавад 6.0 90' (+90)

Cf Розарио Майерс 7.2 90' (+90)

Cf Арнольд Бэрнард 5.5 90' (+90)

Gk Аксель Кореа 4.9 90' (+90)

Cd Патрисио Ферейра (к) 5.2 90' (+90)

Cd Саймон Недд 4.7 90' (+90)

Cd Гэйл Сетедиле 5.0 90' (+90)

Rd Фитц-Аллан Кореа 5.2 90' (+90)

Cm Родерж Хэкшоу 4.0 90' (+90)

Cm Хаил Мундринич 4.0 90' (+90)

Cm Дэниэл Хэйзелл 4.9 90' (+90)

Lm Клаудио Кабраль 4.1 90' (+90)

Cf Гаспардон 4.9 90' (+90)

Cf Сильвио Оливьерр 4.2 90' (+90)
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Накануне «золотого» матча с «Винтажем» за звание чемпиона страны 10-го сезона
«Ричмонд Хилл Юнайтед» добавил в свою копилку титул обладателя Кубка страны, став,
таким образом, двукратным победителем этого турнира и сравнялся по этому показателю
с «Джебелль Страйкерс». «Винтаж», как и в 5-м сезоне, остановился в шаге от трофея, и
«золотой»  матч стал возможностью для команды завершить сезон на мажорной ноте,
отобрав у конкурента чемпионское звание.

Матч на заполненном до отказа 75-тысячнике «Каллиаква Парк» начался с активной
борьбы в центре поля – оно и понятно, каждый из соперников хотел взять под свой
контроль этот важный плацдарм. На 6-й минуте забрасывает мяч со стандарта в
штрафную Фредерик Свайр – однако мяч намертво фиксирует в руках Аксель Кореа.
Опаснейшей атакой отвечает «Винтаж» на 10-й минуте, но на прострел Клаудио Кабраля
чуть-чуть не успевает Гаспардон… Ситуация тут же повторяется один в один у ворот
номинальных гостей – только теперь Мохамед Джавад не дотягивается до мяча после
подачи Лизабаля Шереса.

Попытки Оливьерра и Хэйзелла прорваться по центру наталкиваются на активное
противодействие защитников «Ричмонд Хилл», и Оливьерр решается на дальний удар, но
Оскар Устари контролирует ситуацию. Вскоре голкипер чемпиона страны вынужден
играть на выходе, прерывая опасный навес в штрафную защитника Фитца-Аллана Кореа с
правого края. Преимущество явно на стороне «Винтажа», и это становиться очевидно в
завершающую пятнадцатиминутку первого тайма. Опять выстрел издали Оливьерра – мяч
летит рядом со штангой, а перед самым свистком на перерыв он же немыслимым образом
промахивается по воротам после навеса Кабраля…

«Ричмонд Хилл» отбился, а расточительность «Винтажа» в реализации голевых
моментов аукнулась команде во второй половине встречи. Чемпион по-прежнему
действовал осторожно, выжидая ошибки соперника, и дождался своего шанса на 60-й
минуте. Алехандро Оливьерр пасом вразрез вывел один на один Джавада, который не стал
бить сам, а выманив из ворот Акселя Кореа, скинул мяч под удар Розарио Майерсу,
который с ходу вогнал мяч в сетку – 1:0!

Теперь терять «Винтажу» было нечего, и вперёд пришлось идти большими силами, что
автоматически привело к увеличению градуса напряжённости у ворот Кореа – в атаке
мало что у джорджтаунцев получалось, а игроки обороны стали допускать нелепые
позиционные ошибки. И вот в упор бьёт Джавад – спасает ситуацию Кореа, один на один
выходит Арнольд Бэрнард – и опять только вратарь спасает «Винтаж» от второго гола.
Опасны подачи в штрафную Клода Шумахера, но до поры до времени защитники с ними
справляются. Но о том, чтобы забить ответный мяч – не идёт и речи. И «Ричмонд Хилл»
всё-таки снимает вопрос о победителе сезона на последней минуте…

Мохамед Джавад, совершив впечатляющий проход по флангу, длинным пасом адресует
мяч на противоположный фланг Бэрнарду, который пробрасывает его на ход Розарио
Майерсу. Выход один на один – гол! Теперь уже нечего и сомневаться в том, что золотые
медали в юбилейном сезоне получит «Ричмонд Хилл Юнайтед».

Что ж,  чемпионом страны в шестой раз стал «Ричмонд Хилл Юнайтед»,  с чем мы и
поздравляем нынешнего главного тренера команды Nikandr’а. Он сумел, приняв команду
на самом финише сезона, вселить в игроков уверенность в себе и обыграть соперника,
которому сам Ричмонд по ходу сезона проигрывал трижды - 1:3 в Суперкубке страны, 0:1
и 0:2 в Чемпионате страны. Нынешнее чемпионское звание далось победителю в
беспрецедентной борьбе, но тем оно и ценнее. «Винтаж» и imbad провели замечательный
сезон, и будь ориентация на борьбу за «золото» обозначена с самого начала турнирной
дистанции, то, вполне возможно, и не понадобилось бы «золотого» матча. Тактически
imbad выступил в этом сезоне значительно более опытным специалистом, нежели
Ричмонд – это моё субъективное мнение.
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Стыковые матчи

ПЕРВЫЕ МАТЧИ

«Стингер Ф.К.» - «Вивеско Страйкерс» 1:0
«Проспект Юнайтед Джорджтаун» - «Юник Уорриорс» 0:1

Первые стыковые матчи сыграли роль некоей «затравки» для ответных встреч и
закончились с минимальным счётом в обоих случаях, так что о них – короткой строкой.

Что тут сказать… Ясно, наверное, всем, что «Стингер Ф.К.» перерос уровень Второго
дивизиона и сражаться с «Вивеско Страйкерс» будет отчаянно – так оно и получилось. С
другой стороны,  нельзя не болеть за тренера «Вивеско Страйкерс» Александра86,
который, приняв руководство клубом, обитающим в хвосте турнирной таблицы без всяких
шансов и перспектив, за второй круг чемпионата сумел сделать массу полезного и вывел-
таки команду в зону стыковых матчей. Так что в первой паре сошлись лицом к лицу
равные друг другу достойные соперники, и победил в этом матче действительно
сильнейший на данный момент.

Неприступной стеной на пути нападающих «Вивеско» встал голкипер хозяев Саймон
Дженкинс, не допустивший по ходу встречи ни единой ошибки, хотя во втором тайме за
«Стингер» сыграла и штанга хозяйских ворот. Исход же матча предопределил
единственный гол, забитый Рубеном Дарио Раскетти – Мамаду Ба сражался в воротах до
последнего, но преградить путь мячу после добивания так и не смог. Однако, тренеру
«Вивеско Страйкерс» не стоит расстраиваться, а тренеру «Стингера» - расслабляться.
Предстоит сыграть еще ответный матч, который при минимальном счёте первой встречи
должен стать очень напряжённым.

А вот «Проспект Юнайтед Джорджтаун», по словам главного тренера команды, не
слишком-то и стремится к повышению в классе. Что ж, осторожность превыше всего, но
игрокам «Юник Уорриорс» все равно пришлось в гостях довольно нелегко – проходного
матча не вышло. «Юник» весь первый тайм пытался взломать насыщенную оборону
соперника,  но ничего из этого штурма так и не вышло.  Казалось бы,  ситуация во втором
тайме должна кардинально поменяться, ведь перед самым свистком на перерыв получил
травму левый защитник хозяев Фитц-Аллан Де, которая оказалась довольно серьёзной.
Срочно на поле вышел легионер Адане Китчим Фикру и, надо признаться, погоды не
испортил. Штурм ворот Майкла Оакса продолжился и только за три минуты до конца
встречи Федерико Гордон отправляет мяч в ворота соперника, замкнув головой
прекрасную навесную передачу Александра Гладкого.

Послесловие к предыдущему матчу в полной мере относится и к соперникам второй
пары – уж не передумал ли внезапно тренер «Проспект Юнайтед»?

ОТВЕТНЫЕ МАТЧИ

«Вивеско Страйкерс» - «Стингер Ф.К.» 1:1
«Юник Уорриорс» - «Проспект Юнайтед Джорджтаун» 3:0

Ответный поединок «Вивеско Страйерс» и «Стингера» выдался по настоящему
напряженным и интересным, как и подобает встрече, от результата которых для
соперников зависит многое.

Радует, что равнодушия тренеры не проявили, и, если честно, мне было жаль терять для
Первого дивизиона любую из этих команд.  Открыли счёт хозяева,  которым просто
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необходимо было забивать первыми – поражение с минимальным счётом в первом матче
обязывало. Так что Жоао Менезес сравнял счёт по сумме двух встреч на 18-й минуте
игры, выведя «Вивеско» вперёд. После гола игра стала менее напряжённой, ведь
соперники хорошо понимали, что можно потерять, пропустив контратаку соперника, так
что нападающие тревожили голкиперов в основном дальними ударами.

В первом тайме голов больше не случилось, но развязка  матча получилась
голливудской. Всё-таки рано хозяева уверовали в предстоящее дополнительное время…
За пятнадцать минут до конца основного времени матча Рубен Дарио Раскетти играет на
опережение в штрафной после прострела справа Эрвина Сиблера, и заколачивает мяч в
ворота «Вивеско», повергая в унылое молчание трибуны стадиона «Кингстаун». Время
отыграться еще было,  и «Вивеско»  от нечего терять организовал финальный штурм,  но
«Стингер» выстоял, сохранив нужный результат, с чем его и поздравляем – клуб в Первом
дивизионе!

Ну, а во втором матче, в котором встречались «Юник Уорриорс» и «Проспект Юнайтед
Джорджтаун», интриги не получилось. Стремясь как можно скорее решить вопрос с
победителем пары, футболисты хозяев уже в первом тайме отличились трижды – Глен
Хайполит в середине первого тайма счёт открыл, а Федерико Гордон двумя точными
ударами довёл счёт к 38-й минуте до крупного.

Понятно, что второй тайм оставалось только доигрывать, и до финального свистка счёт
больше не менялся. Тренер «Проспект Юнайтед», несмотря на декларируемую позицию о
том, что команде в первый дивизион выходить еще рано, на пресс-конференции всё же
выглядел расстроенным,  но что делать –  проигрывать всегда неприятно.  А «Юник
Уорриорс», между тем, прописку в вышке сохраняет.

ИТОГИ СЕЗОНА

После окончания 10-го сезона мною была сделана рассылка менеджерам с просьбой
ответить на несколько вопросов, касающихся выступления команды в сезоне. Всем были

заданы следующие вопросы:

1. Каким был для вашей команды 10-й сезон - удалось ли реализовать всё, что
задумывалось в начале? Если нет - то что этому помешало?

2. Каковы ваши планы на следующий сезон?

3. Планируется ли усиление команды, либо, наоборот, распродажа игроков? Вышли
уже на трансферный рынок?

4. Ваши пожелания руководству ФС в новом сезоне?

Многие наши менеджеры откликнулись – соответственно, публикуем ответы.

Андрей Зеленцов (struk1982), менеджер клуба «Брайтон Олл Старз», 7-е место СВГ-1:
1.В целом сезон прошел ровно,как и рассчитывал ниже восьмого места мы не опустились.
2.Постараться выступить не хуже чем в этом сезоне.
3.Планируется усиление состава за счет своей молодежи.
4.Работать в том же духе.

Андрей Олефир (Wolf AWD), менеджер клуба «Сити Страйкерс», 12-е место СВГ-2:



5

1. В 10-м сезоне ставилась лишь одна цель - усилить команду и подобрать правильную
тактику для игры..
2. В следующем сезоне планирую перейти в высший дивизион...
3. Команда уже была усилена в 10-м сезоне 3-мя талантами (молодыми и
перспективными) а также покупкой за 100 с лишним лямов Lm... C трнсферного рынка
уже вsшел..
4. Держать в том же духе!!! ;)

Тима Церуа (crane), менеджер клуба «Проспект Юнайтед Джорджтаун», 4-е место
СВГ-2:
1. Всё ОК.
2. Выжить.
3. Планируем усилиться.
4. Так держать… Всем спасибо.

Александр Якухин (Brock), менеджер клуба «Эклипс», победительпервенства страны
10-го сезона:
1. Удалось реализовать всё. Без шума и пыли, достаточно ровно пришли к первому месту.
За годы шатания в болоте Первого дива усомнился в своих силах и нужно было
проверить, есть ли кто сильнее во Втором диве. Так сказать, посмотреть, достоин ли
играть в вышке.
2. Занять место не ниже, чем место команды по силе 11-ти в СВГ.
3. Нет, крайне маловероятны трансферы. Еще с кредитом не расплатились.
4. Так держать! Хорошими темпами растем в административном плане!)

Дмитрий Болтунов (КэпБлад), менеджер клуба «Оригинал», 10-е место СВГ-2:
1. Мои планы полностью провалились - честно говоря, я даже не знаю, что этому виной -
вероятнее всего, мои тактические просчеты. О целях, которые я ставил на этот
прошедший сезон, я лучше умолчу... Заметил одну закономерность, с которой попытаюсь
бороться - если в 9-м сезоне я занял 9-е место, то в 10-м сезоне – 10-е... Боюсь говорить
про 11-й сезон...
2. Скажу откровенно - мои планы в 11-м сезоне - быть в четверке. Думаю, у меня растет
боеспособная команда, которая способна побороться за высокие места.
3. Все необходимые приобретения я сделал за 5 туров до окончания 10 сезона, поэтому
дальнейшее усиление будет происходить по ходу 11-го сезона силами моей растущей
молодежи. В настоящее время на трансферном рынке находятся мои славно послужившие
команде левый и правый вингеры, которых я с честью думаю проводить на заслуженный
отдых, а если они не найдут где-то пристанище, то я обеспечу им место в
административной структуре команды.
4. Извините, господин президент, буду фамильярен... Миха - ты славно потрудился на
благо СВГ! Ты показал образчик работы президента ФС, так, как это дОлжно быть. Если
честно, то пожелать что-либо трудно - все у нас в ФС работает как часы, ну, может быть
за исключением работы твоего покорного слуги, так уж вышло, сорри... Держи
выбранный курс, не сбавляй обороты. Задан хороший темп и, надеюсь, два дива мы еще
получим! И, естественно, мой голос за тебя!

Александр Фатеев (Weer61), менеджер клуба «Тони Стор Джагглерс», 4-е место СВГ-
1:
1. Ту половину сезона, которую провёл в команде считаю удачной, за исключением ряда
матчей... А вот в Кубке результатом был расстроен - очень хотелось пробиться хотя бы в
полуфинал, но вся команда сплоховала. Так что за сезон поставил бы "четвёрку
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2. Пока рано об этом говорить ... Пока не думал о планах.... Хотя... Хотелось бы попасть в
тройку призёров в принципе и дойти до полуфинала Кубка
3. Да, планируется покупка как минимум одного игрока в оборону, а также, возможно,
продадим одного игрока из ДЮСШ. Но это пока, так сказать, задумки... Возможно, что-то
поменяется
4. Ну, по крайней мере, держать ту же высоту :-))...Руководству в лице Михаила и всем
парням, выпускающим газету, огромный респект!!! Молодцы!!

Андрей Жигалкин (Francuz87), менеджер клуба «Стингер Ф.К.», 3-е мечто СВГ-2:
1. Изначально я задумывал занять 2-ое место и спокойно подняться на лигу выше, но по
ходу сезона соперники набрали обороты, или я просто недооценил их. Ну, в принципе,
третье место тоже показатель и тоже даёт возможность подняться в премьер лигу.
2. Ну, о планах рано говорить, смотря в каком дивизионе я буду играть.
3. На рынок только собираюсь выходить, старички пойдут на пенсию, а я планирую
купить парочку игроков для усиления.
4. Ну, что желать - даже и ума не приложу, в этом сезоне очень понравилась работа
президента и его помощников, т.к. мои товарищи играющие в других ФС вообще
жалуются что их всячески игнорируют руководители ФС. В общем, так держать! Спасибо.

Роман Максимчук (MaRo), менеджер клуба «Рэйнбоу Уорриорс», 16-е место СВГ-1:
1. Планировал уйти во Второй див и сделал это. Новый вьювер мне не понравился. Он не
устранил главный недостаток бутсы - лоховитость полузащитников.
2. Буду смотреть по ситуации, или снова в вышку, или задержусь еще на сезон-другой.
3. Нет, не планирую. Покупать надо в середине сезона, когда значительно падает цена, а
продавать мне некого.
4. Не утратить энтузиазм.

Александр Моисеев (monaco), менеджер клуба «Питто Старз», 6-е место СВГ-2:
1. Сезон был для меня первым и поэтому - как разведка боем, - считаю, что многое
получилось: команда заиграла, хоть и не в полную силу!
2. Планы рассчитаться с долгами, выйти в плюс, усилить линию защиты и полузащиты - в
первую очередь молодыми талантливыми игроками!
3. Усиление не планируется, будем избавляться от старичков - неперспективно и деньги
на ветер.
4. Пожелание одно: поменьше автосоставов - я вижу как, вы за это дело переживаете! И
УДАЧИ! Спасибо Вам.

Ну, и напоследок, отвечу и сам, пожалуй.
Михаил Никонов, менеджер клуба «Самба», 15-е место СВГ-1:
1. Планы реализовались полностью. Так получилось, что в начале сезона планировалось
место в 10-ке, но с началом второго круга приоритеты сменились, и я захотел во Второй
дивизион, причем, желательно без стыковых матчей. Отсюда и игра махровым дублем в
последних матчах чемпионата, который, кстати, неплохо себя показал. Второй целью на
сезон было расплатиться с кредитом – это удалось в полной мере, журналистам очень
хорошо платят.
2. Навскидку – быть в четвёрке и возвращаться в Первый дивизион. Но рассматриваю
вариант и задержаться во Втором – после первого круга решу окончательно.
3. Уже усилились: возрастной голкипер, пока дублёр не подрос, неплохой левый
полузащитник-испанец с хорошими бонусами, и центральный полузащитник с Мальты
ему в пару. Нужен еще нападающий, но хороших на рынке пока не вижу. Покинет
команду группа из пяти игроков – ветеранам пора на покой, но за двоих я даже планирую
что-то выручить.
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4. Всем большое спасибо за добрые слова в адрес руководства)

ОТЧЕТ ПРЕЗИДЕНТА ФС ЗА 10-Й СЕЗОН

Завершился юбилейный 10-й сезон, пришла пора отчитываться о проделанной работе.
В этом отчёте я также хочу донести до вас некоторые мысли, которые у меня накопились
по ходу – в разумных, естественно, пределах.

1. Финансы ФС.

Начнём с простого - с того, что на данный момент в кассе ФС находится 850.766.021
гольден, что очень много по бутсовским меркам. Кассу надо тратить – даже с учётом
выплат за занятие должностей в ФС, большая сумма у нас лежит мёртвым грузом.

2. Команды ФС и таланты.

Скажу для начала, что основной костяк менеджеров нашего ФС сохранился, что не
может не радовать.

Ричмонда на некоторое время заменил активный менеджер из ФС Украины Никита
Ткацкий (Nikandr),  под руководством которого «Ричмонд Хилл Юнайтед»  всё-таки
сделал «золотой» дубль, после путешествия вокруг света вернулся в «Мирэклз» Вова
Лебедев (ювелир), в отсутствие которого временный тренер команды сумел привести её к
«бронзе», Жора Булычёв (imbad) на следующий сезон,  я уверен,  опять поборется с
Ричмондом. Очень я доволен новым менеджером «Тони Стор Джагглерс» Александром
Фатеевым (Weer61), который, заменив нашего ветерана Mossia,  влился к нам в ФС и
поднял клуб на 4-е место из середины таблицы – команд у тебя много, но «Тони Стор» ты
не забывай, а уж логотип тебе я исправлю -)) Хорошо, что принял «Вивеско Страйкерс» и
сумел наладить там дела Алексей Кулаков (Александр66) –  приятно будет играть с
таким менеджером во Втором дивизионе. Я уж не говорю о Никите Полине (--ШариК--),
Василии Андрееве (ХЕТ-ТРИК), Игоре Картышеве (Анаконда), Роме Барвинок
(Чекушка), Марине Сметенко (Marra), Сергее Хряпине (warn1ng), Романе
Максимчуке (MaRo) – все молодцы, спасибо вам. Менеджеру «Брайтон Олл Старз»
Андрею Зеленцову (struk 1982) буду благодарен, если он поделится секретом – как ему
удаётся угадывать столько матчей в Конкурсе прогнозов?))

Некоторых придется и пожурить. Пообщительней следовало быть Григорию Власову
(-АТАМАН-) –  в его «Хаос»  не достучишься.  Тяжело приходится «С.В.Г.  Эйр Пауэр
Линкс» - Ваня (--МЯЧ--) куда-то пропал на весь сезон,  и в команду сейчас придут
арендные штрафы, грозящие вконец подкосить клуб.

Говоря о Втором дивизионе,  надо сказать,  что проблем с ним в плане автосоставов (о
которых позже)  было меньше,  чем с Первым.  Народ у нас там подобрался очень
активный, чему я даже был немного поначалу удивлён. Александр Якухин (Brock), Влад
Глумов (Qvertyron) и Андрей Жигалкин (Francuz87) – я уверен, что эти люди смогут не
затеряться в вышке и оживят тамошнюю обстановку. Звёзды пресс-конференций
Дмитрий Болтунов (КэпБлад) и Александр Градовский (Ninza) немало радовали по
ходу сезона, Юрий Родионов (Popandopulo) очень помог с обзорами туров по второму
дивизиону, очень ответственно занялись делом менеджеры «Хроник» Кирилл
Черемняков (Неясыть) и «Френч Страйкерс» Максим Бабаев (bamani) –  думаю,  что
команды в хороших руках. Станислав Чернов (енот) потерял «Оувэ 35 Ф.К.», но
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вернулся в «Мастерз», который должен пойти вверх под его руководством. Без Алексея
Семёнкина (AWLesley) из «Грин Хилл Юнайтед» вы вряд ли увидели бы нашу газету в
нынешнем виде, да и увидели ли вообще – большой вопрос, ибо человек разгрузил меня
от огромного объёма работы, за что ему огромнейшее спасибо.

Ну, и остальные – Тима Церуа (crane), Александр Моисеев (monaco), Ильхом
Набиев (nim), Андрей Олефир (Wolf AWD) – также молодцы, спасибо вам, что следите
за командами. Пока присматриваемся к новым менеджерам «Юнион Стингер» и «Оуве 35
Ф.К.» - Паше Зайцеву (ФК ДЮСШ) и Дмитрию Макшанцеву (УРАЛКОМ).

Очень неприятная ситуация произошла с Сашей Градовским (Ninza) – несчастный
случай на работе, так что держись, Саня, скорейшего тебе выздоровления, всегда рады
будем тебя видеть, скорей возвращайся, дружище.

Ситуация с талантами следующая. Старожилам объяснять, что таланты – это будущее
команды,  не нужно –  люди понимают всё сами и с Первым дивизионом проблем,  по
большому счёту, нет. У большинства тамошних менеджеров есть определённая стратегия
развития клуба, под которую и заточена ДЮСШ, исправно штампующая талантливых
игроков.

Во Втором дивизионе все не так хорошо, в частности, новые менеджеры, пришедшие к
концу сезона, успели наделать в ДЮСШ глупостей, которые теперь придётся исправлять.
Многие нет-нет – да выкидывают на транс игроков высоких талантов, стремясь увеличить
силу команды за счёт мастеровитых стариков. Хочу всех от подобной стратегии
предостеречь – это неправильный путь развития, тупик. Растите своих игроков, тем более,
что на них вы существенно экономите в зарплате – родные игроки получают зарплату
меньше, чем любой легионер.

Однако распродажи талантов в целом по ФС,  как это было прошлой зимой,  удалось,
как я считаю, избежать. Отдельное спасибо Роману Максимчуку (MaRo), который
вытянул команду из состояния почти полного банкрота и продолжает тянуть, не продавая
при этом талантливых игроков. Вот у кого надо поучиться грамотному менеджменту.

3. Форум

Форум у наших менеджеров популярностью не пользуется, там можно встретить лишь
шесть-семь человек из числа наиболее активных. По моей версии это связано с тем, что
форум уступает по оперативности получения полезной информации другим способам
общения,  а так как коллектив в ФС у нас в большинстве своём состоит из довольно
молодых участников – получаются, что и общаются люди преимущественно по аське,
которая в наше время есть в любом даже самом захудалом телефоне.

Форум служит неким кладезем полезной информации, где решаются, в основном,
вопросы не требующие немедленного реагирования. Но я, естественно, всецело за
повышение интерактива, который за этот сезон немного упал. Следует просто понять, что
рот никому никто не затыкает – общайтесь, в чём же проблема?

4. Должности ФС

Буду честен и буду ругаться – открыв список должностей ФС, составленный в начале
10-го сезона, я поймал себя на мысли, что решая я вопросы оплаты за занимаемые
должности, то заплатил бы только AWLesley и Brock'у.  Первому –  за газету и сайт,
второму – за статистику по обоим дивам, которая выкладывалась с завидной
регулярностью.

Президент, вице-президент и тренер сборной получали деньги в ходе всего сезона по
порциям, тут вопрос только один: где мой вице-президент? Где Ваня, который должен
был взять на себя работу с новичками,  подгонять остальных работников ФС?  Что-то
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делалось в начале сезона, но это – не та работа, которую я хотел бы видеть и за которую
стоит платить.

Стас Чернов (енот) – где отчеты по трансферам ФС? Сделать снимок экрана
трансферов и положить его на форум  раз в неделю с комментарием для меня – это дело
пяти минут в субботу или воскресенье, благо ссылку на трансферы ФС я повесил в шапке
форума специально для этого. Ничего этого нет, талантливых игроков я вынужден
отлавливать на трансфере сам.

Ваня, к тебе также вопрос о коммерческом турнире. Если турнир затевается, то работа
должна быть проведена от начала и до конца. Я не должен вникать в перепетии этого
вопроса уже по ходу, если у нас есть должность «Организатор коммерческих
турниров»,  а мне пришлось это делать.  Турнир –  это лицо ФС,  и этим лицом мы бы
смачно упали в грязь, если бы я не взялся разрулить ситуацию на финальном этапе,
лихорадочно соображая, как составить пару в плей-офф B1 – A2, когда целый месяц нет
даже финальных таблиц по групповому этапу.

Пойдем далее. Дима (КэпБлад) – мною сделано всё: открыта тема со ссылками на
ДЮСШ всех команд ФС,  где надо только щелкнуть по ссылке,  поглядеть,  нет ли более
двух игроков,  качающих талант,  и всё.  Это нужно сделать раз в две недели –  опять же,
работа на 10 минут в выходные. Не сделано фактически ничего, ДЮСШ я по-прежнему
шерстю сам. Это плохо.

Я не знаю, как оценят эту работу проверяющие, я не знаю, какие у них критерии, но
свое мнение я высказал. Забегая вперед скажу, что в следующем сезоне работать на ФС и
получать за то деньги будут те,  кто действительно этого хотят,  кого мне не придётся
дергать с просьбами что-то сделать. Не найдётся таких людей у нас – буду привлекать их
из других ФС, кассу, как я сказал, нужно тратить.

Опять же, не вижу кандидатов на должность Президента ФС в следующем сезоне, а
ведь соответствующая тема висит в форуме уже довольно давно,  и из личной рассылки
каждому члену ФС все об этой теме знают. Активнее.

5. Сборная страны.

Мы поучаствовали в молодёжном чемпионате Мира в Бенине – очень хорошо, но этот
турнир носил статус товарищеского. Официальные игры предстоят только в следующем
сезоне, а этот мы использовали для того, чтобы определиться, кто же дальше возглавит
сборную команду нашей страны.

Со сборной поработали три тренера,  двое попробовали свои силы и готовы,  я думаю,
выставить свою кандидатуру на этот пост. Будем выбирать.

6. Газета и сайт ФС.

По газете у нас всё хорошо, другое дело, что на следующий сезон я совершенно точно
буду искать новых журналистов, ибо больше такой объем я один не потяну. Вполне
возможно, что сделаем совместный проект с ФС Пуэрто-Рико, но этот вариант пока
только в стадии проекта – всё решится  в межсезонье.

С сайтом работаем, хотелось, конечно, обновиться к концу сезона, но не  успели.
Однако то направление не забыто, приемлемый сайт у нас будет обязательно.

7. Автосоставы и расширение ФС.
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В рейтинге ФС по автосоставам мы заняли 2-е место по Америке, уступив только
Сальвадору, и 3-е/4-е место по всей Бутсе разделили с Фарерами – 5,3 %. Это хороший
результат, стоит отметить, что ответственность менеджеров возросла.

Теперь о наиболее щекотливой теме – о расширении. Опишу ситуацию с самого начала,
как она развивалась и чем закончилась.

Перед началом 10-го сезона произошло расширение некоторых ФС из верхней части
рейтинга автосоставов по итогам 9-го сезона. Вполне логично был сделан вывод о том,
что заняв высокое место в этом рейтинге, ФС может претендовать на расширение. В
начале 10-го сезона Президентам была дана установка на максимальное искоренение
автосоставов, из чего, на фоне ситуации с расширившимися ФС, и был сделан вывод о
том, что высокое место в рейтинге ФС = расширение ФС на 11-й сезон. Опровержения
такой логики со стороны администрации не последовало, так что Президенты ринулись
бороться с автосоставами, попутно собирая информацию о новых командах для
расширения.

В конце сезона выяснилось, что некоторые люди (их называли «админами»), которые
на форуме не появляются и пообщаться с которыми возможно только через
определённых лиц, приняли решение расширение в этом сезоне не проводить – сервер
дополнительную нагрузку не потянет. В ход со стороны администрации пошли
аргументы о том, что ничего прямым текстом обещано не было, хотя на это логично
возражали в духе – «не тянул сервер – так почему об этом не сказать в начале сезона,
зачем давать людям надежду?».

Было много выступлений, много споров, но добиться удалось только одного. Лучшие 2-
х дивные ФС предполагается расширить на 12-й сезон.

Вот она, вкратце и без лирики, вся ситуация. Расширения в этом сезоне не получится,
за что прошу прощения, ибо борьба с автосоставами в этом сезоне велась на фоне борьбы
за это самое расширение. Но здравая мысль в спорах всё-таки прозвучала – автосоставов
не должно быть не только потому,  что мы боремся за расширение,  но и потому,  что это
обязанность менеджера – отправлять составы на официальные матчи.

Еще одним косвенным результатом всей этой ситуации стало появление нового
правило. Теперь за 8 автосоставов от менеджера по ходу всего сезона команд будет
выставляться в свободные автоматически. Напомню, что предыдущая цифра
составляла 12 автосоставов за сезон – надеюсь, всем понятно, что она нашим реалиям не
отвечала, оттого и была уменьшена.

Вот, как-то так. Естественно, осветил только самое главное ибо сам формат отчёта не
предполагает растекание мыслью по древу. Нюансы мы вполне можем обсудить и на
форуме.

С уважением, и. о. Президента ФС Сент-Винсент и Гренадины, Михаил Никонов
(Kuraudo).
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